



MBI

Management Business International

www.mbisetif.dz



Management Business International, MBI, est un établissement d'enseignement supérieur privé situé à Sétif en Algérie.

Son **équipe pédagogique** forme des étudiants destinés à devenir des acteurs majeurs des secteurs de **l'industrie, du commerce international, des services et de l'administration.**

Ses **formations professionnalisantes** répondent aux attentes des entreprises et aux exigences du marché du travail avec pour finalité de permettre aux étudiants de trouver rapidement un emploi suite à l'obtention de leur diplôme.

MBI propose également des **stages en entreprise** afin d'acquérir une expérience professionnelle significative ainsi que des **séminaires** pour approfondir ses connaissances.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés.**



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des organisations et des Ressources Humaines

- **Foundation Degree** - Gestion des PME
- **Bachelor Européen** - Management et Gestion des PME
- **Mastère Européen** - Management et Stratégie Entreprise

Autres formations et certificats proposés par l'école

- Bachelor Marketing
- Bachelor Supply Chain
- Bachelor Entrepreneuriat
- Bachelor Tourisme et Hospitalité
- Mastère Gestion de l'Environnement et des Energies
- Mastère Sustainable Operations Management
- Mastère Ressources Humaines
- Mastère Audit financier et commissariat aux comptes - Système Comptable et Financier



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français / Anglais

i INFOS PRATIQUES

MBI - Coopérative Echourouk,
Lot 8, Cité Berarma
19000 Sétif
ALGÉRIE

+213 36 83 64 45
mbibank@yahoo.fr



📍 INFOS RÉGION

Tourisme
https://www.setif.com/sites_touristiques

Collectivités
<https://interieur.gov.dz/index.php/fr/commune-%C3%A0-la-une/1185-commune-desetif-%C3%A0-la-une.html>

Patrimoines Remarquables
<https://touring-algeria.com/setif.php>

Sport dans la région
<https://setif.com/sports.php>

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus combiné entre théorique et pratique (expérience en entreprise)
- Postes de travail équipés de versions de logiciels les plus récents
- Réseau de partenaires
- Bibliothèque

% CHIFFRES CLÉS

Date de création : 2001
1 campus



MBI

Management Business International

www.mbisetif.dz



Management Business International, MBI, is a private higher education institution based in Sétif, Algeria.

Its **teaching team** trains students set to become key players in **industrial, international trade, services, and administrative sectors**.

Its **professional programmes** address the expectations of companies and the demands of the labour market with the aim of enabling students to quickly find a job after obtaining their diploma.

MBI also offers **corporate internships** in order to allow them to acquire significant professional experience as well as **seminars** to deepen their knowledge.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

- 01. Management, Organizational Strategy, and Human Resources**
- Foundation degree - SME Management
 - European Bachelor's - SME Management
 - European Master's - Management and Business Strategy

Other programmes and certificates proposed by the school

- Bachelor's Marketing
- Bachelor's Supply Chain
- Bachelor's Entrepreneurship
- Bachelor's Tourism and Hospitality
- Master's Environmental and Energy Management
- Master's Sustainable Operations Management
- Master's Human Resources
- Master's Degree Financial Audit and Audit Office – Accounting and Financial System



TEACHING LANGUAGES
French/English



PRACTICAL INFOS

MBI - Coopérative Echourouk,
Lot 8, Cité Berarma
19000 Sétif
ALGERIA

+213 36 83 64 45
mbibank@yahoo.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism

https://www.setif.com/sites_touristiques

Local government

<https://interieur.gov.dz/index.php/fr/commune-%C3%A0-la-une/1185-commune-desetif-%C3%A0-la-une.html>

Famous heritage

<https://touring-algeria.com/setif.php>

Sport in the region

<https://setif.com/sports.php>

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Programmes delivered by experts
- Combination of both theory and practice (corporate experience)
- Workstations equipped with the latest software versions
- Network of partners
- Library



KEY FIGURES

Date of creation: 2001
1 campus

